

RESILIENT & VINYL
FLOOR CLEANER

SAMAN

NETTOYEUR

• TUILES COMMERCIALES •

Great for weekly cleaning use
Protects and shine your floors

Recommended for daily cleaning

The Ultimate Resilient and Vinyl Floor Cleaner is recommended for daily cleaning of resilient, no-wax vinyl, ceramic, marble, granite, terrazzo, slate and stone floors.

No rinsing required
Leaves no smears or residue
Spray bottle used for spot cleaning and all over floor cleaning
Ready-to-use formula, no diluting
Unique cleaner that keeps floors looking their best!

DIRECTIONS: Sweep and/or dry mop floors to remove coarse soils. Spray The Ultimate Resilient and Vinyl Floor cleaner directly onto the surface and wipe the whole surface. For tough stains, pour a small quantity of cleaner on a wet cloth and rub lightly. Always wipe thoroughly.

STORAGE: Freeze/Thaw stable. If frozen, allow to thaw before using.

KEEP OUT OF CHILDREN'S REACH

CAUTION: Avoid eyes and skin contact. Wash hand thoroughly after handling.

In case of eye contact, immediately flush with running water at least 15 Minutes. After skin contact, wash thoroughly with soap and water. If indisposed by vapours, Seek fresh air. If swallowed, seek medical attention or poison control center.

CONTAINS: Propanol, Glycol Ether of Poly

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

Pour le nettoyage quotidien de vos planchers

L'Ultime Nettoyeur à Tuiles Commerciales et Vinyle est recommandé pour le nettoyage quotidien des planchers de tuiles commerciales, de vinyle sans cirage, de céramique, de marbre, de granit, de terrazzo, d'ardoise et de pierre naturelle.

Aucun rinçage
Ne laisse pas trace ou de résidu
Vaporisateur facile à utiliser pour le nettoyage des taches et pour le nettoyage complet du plancher
Formule Prêt-à-Utiliser, aucune dilution requise
Nettoyant unique qui garde vos planchers sous leur meilleur jour!

MODE D'EMPLOI: Balayer ou passer une vadrouille pour éliminer les saletés. Vaporiser le nettoyant directement sur le plancher et essuyer. Pour les taches tenaces, verser une petite quantité de nettoyant sur un chiffon humide et frotter légèrement. Toujours bien essuyer.

ENTREPOSAGE: Stable au gel et au dégel. En cas de gel, laisser dégeler avant d'utiliser.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

ATTENTION: Éviter le contact avec les yeux et la peau. Se laver les mains après avoir manipulé. En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Après contact avec la peau, se laver soigneusement avec du savon et de l'eau. Si indisposé par les vapeurs, prendre de l'air frais. En cas d'ingestion, consulter un médecin ou un centre antipoison.

CONTIENT: Propanol, Éther de glycol de poly

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.



Protège et fait briller
vos planchers

Idéal pour l'entretien régulier

Ready to use formula
For use on vinyl, ceramic & linoleum
Brings out a shine without rinsing

Formule prête à l'emploi
Pour vinyle, céramique & linoléum
Fait briller sans rinçage

PHOSPHATE FREE / SANS PHOSPHATE
ENVIRO
BIODEGRADABLE

Bulles

NANO

Smart bubbles

1,9L (64oz)



Made in / Fabriqué au
CANADA

WWW.SAMAN.CA